

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana Door To Door System"

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 12:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana Door To Door System"*

SUKABUMI, 04 Desember 2023 - AIPDA Lukky Lukmanul Hakim,

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, memimpin kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana, Senin (04/12/2023). Kegiatan yang dilaksanakan di Kp. Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan mempererat hubungan dengan warga masyarakat sekaligus menyampaikan berbagai pesan kamtibmas.

Dalam kegiatan DDS tersebut, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyambangi rumah-rumah warga, disambut hangat oleh masyarakat setempat. Ia tak hanya memberikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga memberikan ruang bagi warga untuk bercurhat atau menyampaikan masukan.

Salah satu poin utama dalam himbauan Bhabinkamtibmas ini adalah menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengacu pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam upaya menjaga kesejahteraan dan keamanan bersama, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim memberikan nomor kontak WA pribadinya (085798224200) sebagai saluran komunikasi langsung dengan pihak kepolisian.

Selain itu, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam, seperti banjir dan longsor, terutama saat musim hujan. Himbauan ini sebagai bentuk preventif dan kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi bencana.

Dalam penutup laporannya, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasi atas kelancaran dan kondusifnya kegiatan tersebut. Ia mengingatkan masyarakat agar tetap mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Datarnangka.